

天瀬っ子

学校だより 6月号

「心を一つに 全力 天瀬っ子」

体育主任 風呂谷 淳史

「がんばれ～！」「負けるな！」「おしい！」等、運動会当日、グラウンドの中に元気な声が響き渡っていました。高学年は、自分の出場する競技だけでなく、係の仕事にも一生懸命に取り組み、休む間も無く、最後まで全力を出し切り、全校にお手本の姿を見せてくれました。中学年は、高学年のサポート役として、1年生の面倒をみたり、時には先頭に立つて応援を指揮したりしていました。低学年は、自分が出場する競技はもちろん、自分の出でていない競技でも、団席から応援するなど、全力で取り組んでいました。大きな声で応援し、仲間のことを自分のことのように喜んだり、残念がったりする子供たちの姿から心の成長を感じる時間になりました。

今年の運動会は「心を一つに 全力 天瀬っ子」スローガンの通り、心が一つになった運動会。朝早くから、準備をしたり、片付けをしたりしてくださったPTAの方々、子供たちを応援し、体調に気を配ってくださった保護者の皆様、そして、大きな声援を送ってくださった地域の方々のおかげで、子供たちは、より一層輝くことができました。ありがとうございました。これからも、心を一つに全力で取り組んでいきたいと思います。ご協力お願ひいたします。



【きらきら笑顔で踊ったダンス】



【協力した応援合戦】



【白熱した選手リレー】



【元気いっぱい天瀬っこソーラン】



【力強い綱引き】

教育振興会から、児童全員にスティックのりをいただきました。ありがとうございます。大切に使ってみたいと思います。